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从典型成才升学模式

看学区房文化氛围重要性

小学在南通路小学度过，初
中、高中都在烟台二中念，2012年以
701分、二中理科第一的成绩被北京
大学录取。家里人说，要让他念最
好的小学、中学，他自己说，我要考
上最好的大学。家住芝罘区毓璜顶
的杨阳走的是一条烟台市中心百
姓家最典型的一种升学成才模式。

在本次讲座中，目前就读于北
京大学经济学院风险管理与保险
学系的学生杨阳现身说法，与众多
家长、学生一起分享了自己的成长
历程。杨阳小的时候，家里人就告
诉他，一定会让他上最好的小学、
初中，希望他能争气。在这样的教
育理念下，杨阳对自己说，我一定
要考上最好的高中、大学。最终他
实现了他的诺言，这与家庭、环境、
学校的文化氛围是分不开的。

在一个孩子从小到大的成
长中，3岁前，不用上学，但家庭
周边会是他最长待的地方，看到
了什么，便会耳濡目染什么。在
幼儿园阶段，家长要考虑的非常
重要的一点是，幼儿园离家的距
离，当然是越近越好，这一点在安
全和方便性上来讲都非常重要。小
学、初中、高中，在所有家长心里，
都希望好学校离自己家越近越好。
在大学的选择上，中国教育在线总
编辑陈志文的观点是，一定要让孩
子有见识，这种见识自然是越早
越近越好。如此看来，兴盛·铭仕
城对于教育的重视，在其规划期
便是精华所在。

兴盛·铭仕城着力打造的是全
学区的教育生活圈，幼儿园、小学、
初中、高中和大学紧挨着，这也是
兴盛·铭仕城相对于烟台其他学区
房的优势。烟台二中高新区校区就
在小区马路对面，小区内有开发商
牵头办的双语幼儿园和双语小学，
小区外200米远就是高新区实验中
学，可以说孩子从幼儿园到高中各
个阶段，上学都很方便。项目附近
还刚落户了北京师范大学烟台国
际学校，都柏林大学也即将在项目
附近投资办学，这里也将成为烟台
第一个拥有国际教育资源的学区。
在家门口，就能享受最好的教育资
源，这必然成为众多家长关注的热
门小区。

本报记者 刘清源
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相关链接

很多家长带着孩子来到现场。 本报记者 李泊静 摄

房子与孩子

是人生最大的两笔投资

与以前多子多孙，每个后
代获得的资源有限，只能选择
最好的一个来重点培养的方式
不同，现在孩子多是独生子女，
他们享受了一个家庭的全部资
源，更容易在学习方面取得成
功。

“在我们看来，房子与孩
子是人生最大的两笔投资，
一个在今天，一个在明天。”
孙经理告诉记者，选房子就
是选择家庭的生活环境，卖
别墅的强调居住人群高端，
卖刚需的强调生活便利，而
兴盛·铭仕城项目在二中高
新区校区对面，良好的学习
氛围、丰富的教育资源、浓郁
的人文环境是铭仕城能够带
给各个家庭的。

做项目不只是盖好房子

还要赋予社区精神

盖好房子只是开发商最基
本的要求，如何让业主住得舒
心是一个开发商应负的责任；
业主的生活状态、精神面貌是
一个项目的灵魂所在。

兴盛·铭仕城作为高新
区 教 育 资 源 最 直 接 的 受 益
者，在享受名校资源带来的
便捷之外，还希望能够为业
主在后代培育方面提供尽可
能的帮助。“本次成长教育系
列讲座，从年龄阶段来讲，跨
过了从小学一直到大学毕业
近 2 0年的教育历程；从内容

上来看，涵盖了从孩子启蒙
期兴趣培育、性格培养、叛逆
期有效沟通、学习习惯的养
成到大学志愿填报，再到毕
业之后事业起步期的规划建
议。涉及人群之广、内容之丰
富、主讲专家团队规格之高
在烟台尚属首次，在全国也
不多见。”说到做这次公益讲
座的初衷孙经理颇为自豪。

“我们小时候父母经常说
‘你看看人家孩子’，或许以后
其他项目的孩子会说‘你看看
人家铭仕城的家长’。”对于项
目的发展，孙经理充满信心。

高新区将打造

“三高”教育产业集群

对 于 高 新 区 的 未 来 发
展，孙经理充满信心。他说，
烟台开发区在成立之初，大
家都觉得很远，似乎已经是
另外一个城市了。但是经过
数十年发展，随着富士康、东
岳汽车等大型企业的进驻，
现在的烟台开发区已经是烟
台人口密度最大、经济发展
最快的地区之一。区域发展
关 键 还 是 要 看 产 业 发 展 规
划，如果一个地区有良好的
产业规划、产业链完整且高
效，区域发展将会非常迅速。

烟台高新技术产业开发区
是国家蓝色海岸经济带的重要
节点，国家政策、城市资源方面
具有天然优势。目前，高新区已
经形成了人才培育、人才交流、

良好发展的高级人才教育产业
链条。

孙经理分析道，高新区
在人才配需方面，拥有高新
区实验中学、北师大国际学
校、烟台二中 (高中部 )、中国
农业大学（烟台校区）、都柏
林 (烟台)大学等名校；在人才
发展方面；中核集团、国家新药
研发基地、513所、东方电子等
一批科研院所和高新技术企业
能够为人才发展提供良好的平
台；而在人才交流方面，国际名
校都柏林大学的进驻，更是开
启了烟台与国际知名院校合
作的新篇章。可以说，高新区
未来将是烟台平均人口素质
最高、产业级别最高、人口收
入最高的区域。
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兴盛·铭仕城营销管理部经理 孙盛鹏

专刊记者 刘航慧

7月5日，由齐鲁晚报·
今日烟台、中国教育在线共
同主办，兴盛铭仕城独家赞
助的“中国成长教育论坛”
系列公益讲座再次开讲，现
场异常火爆，好评如潮。作
为一个房地产企业，兴盛·
铭仕城为何如此重视教育，
在论坛现场记者见到了兴
盛·铭仕城营销管理部经理
孙盛鹏，他告诉记者孩子们
是一个国家的未来，而教育
能够改变和影响孩子的一
生，教育无论对国家还是对
个人来说，都是十分重要的
事情。

讲座现场，几位主讲人
就家长提的问题展开详细的讲
解。 本报记者 刘清源 摄
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